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 週刊第49号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 2週連続で週末に台風がやってきました。本市でも各地域で予定され

ていたイベントが中止となりました。先週の台風では風が強く、私の

近くの穂積小学校でも校庭の気が倒れていました。また、イオン茨木

（JR近く）でもJR線路側で倒木がありました。根っこが割れて数本の

木が横になっており、地面に埋まっていたライトも一緒に倒れている

状況でした。瓦が飛んだ、とたんが外れたなど各ご家庭での被害の状

況もお聞きしています。修理を依頼しても、依頼が多くすぐには来ら

れないと、修理が完了する前に次の雨が来たらどうしようと言ってい

るうちに、22号がやってくることになりました。皆様の周辺では被害

は大丈夫だったでしょうか？ 

 高齢者の方からお問合せいただきました。避難所の開設の件です。

茨木市では21号の時にも避難所としては各中学校を避難所として開設

しています。＜太田小学校、山間部は見山公民館・忍頂寺小学校開設

しています。＞雨や風が強くなって不安になってきても、避難所は小

学校と思っていたら、中学校だと聞いて、小学校は近いけれど中学校

は遠くて避難しにいけないとおっしゃいました。災害時の判断は難し

いものがありますが、安全を優先して避難所を開設し、結果として避

難者がゼロでも、備えたことについ

て、非難されることはないのではな

いかと思います。お一人暮らしの高

齢者の方のご自宅で倒木があり、不

安な夜を過ごされたとのお話しもお

聞きしました。避難所開設の場所・

タイミングについて担当課と相談し

ていきます。 

2週連続で週末に台風がやってきました 

各地域のイベントも中止に 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000
沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代
表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

茨木市穂積台 在住 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

モノレールシニアパス（70歳以上） 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージを残してください） 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 
【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 
ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市

駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時

間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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市街地整備対策特別委員会視察（埼玉県越谷市・神

奈川県川崎市）報告その１ 

 10月16日・17日の2日間、市街地整備対策特別委

員会からの視察で、埼玉県越谷市と神奈川県川崎市に

特別委員会の委員メンバーで行ってまいりました。 

 越谷市では、越谷駅東地区再開発事業の経過につい

てお聞きしました。かつては緊急車両が入れない細い

街路が続き、木造、中高層の建物が混在するまちでし

た。そこに駅前の広場を整備し、駅前の小さな店舗や

工場駅ビルを建て替え、市民活動センター・パスポー

トセンター・図書館・独協医科大学病院付属腎予防セ

ンター（透析センター）・店舗の入る大きな商業ビ

ル・29階建てのマンションへと再整備されました。

あいにくの雨の日でしたが、駅から傘を差さずに移動

でき、買い物や市民情報を手にできる環境は非常に便

利だと感じました。平成2年に越谷駅再開発推進協議

会が発足してから、平成25年3月に越谷駅東口市街地

再開発組合が解散するまで、２0年以上の年月がか

かっています。本市でも阪急茨木市駅西口の再開発計

画が進められ

ています。ま

た、JR茨木駅

西口の再開発

計画も関係者

間で進められ

ていますが、

短期間に完結

 第1回～第7回まで、議会報告会を開催し、終了

いたしました。ご参加いただきました皆様ありが

とうございました。できるだけ多くの方に来てい

ただける時間帯をと考えておりますが、曜日時間

などご意見いただけましたら幸いです。 

 報告会などでいただいた皆様のご要望・ご意見

などは行政に伝えて対応をお願いしています。疑

問に感じておられることは遠慮なくお知らせ下さ

い。 

 宇野辺交差点での信号機の位置を少し変更して

見やすくしていただいたり、中央図書館前の道路

の凸凹の解消工事をお願いしたり、阪急南茨木駅

前の時計の時刻がずれていたので、修正をお願い

したりいたしました。日ごろ感じておられる事を

お知らせくださいませ。 

9月議会報告会終了しました。 

することは難しいです。越谷市で20年以上を要し

たとのお話に、息の長い計画をじっくりと進めて

いく必要を改めて感じました。 


